

MERKEN MIT SYSTEM

ERKLÄRUNG

Prägen Sie sich die zehn größten Städte Österreichs anhand von Zahlensymbolen ein. Wir stellen Ihnen eine Merktechnik vor, die Zahlensymbole nutzt. Lesen Sie zuerst den Text: Sie werden feststellen, dass jeweils ein Symbol für eine Zahl steht. Diese zehn Zahlensymbole (siehe unten angeführte Bilder) verweisen auf die Reihung der zehn größten Städte Österreichs, gemessen an der Einwohnerzahl.

Folgende Hinweise sollen Ihnen helfen:

	1. Stellen Sie sich eine große Kirche mit nur einem Turm vor. Anstatt des zweiten Turms ist eine riesige brennende Kerze zu sehen.		2. Sie sehen eine große Uhr. Anstatt des Zeigers flitzt ein Schwan rundherum.
	3. Wir nehmen das Symbol des Dreizacks, der ein Linzer Auge ansticht.		4. Ein schöner Sessel mit vier Füßen steht auf einem Theaterplatz. Irgendwer ruft „Jedermann!“.
	5: Wir haben eine Hand mit fünf Fingern. Lassen Sie diese Hand über ein Dach streichen und es wird golden.		6: Ein Elefant mit eingedrehtem Rüssel trampelt alles nieder. Alle klagen und rufen „Geh furt!“ (Mundart).
	7: Eine große Fahne wird geschwungen. Sie können darauf „Lei-Lei“ lesen.		8: Stellen Sie sich die Zahl acht vor. Lassen Sie – wie im Zirkus – einen Fisch durch diese Acht schlängeln. Natürlich ist es ein W...
	9: Eine Schlange hat sich um einen Rathausturm geschlängelt. Das Schwanzende berührt den Boden und die Schlange ist gelb-blau.		10: Die große Kerze von vorhin (Beispiel 1) plagt sich fürchterlich, um eine dornige Birne umzupusten. Noch dazu sieht die Birne fast wie ein Ei aus. Sie pustet und pustet.